

# くまもとつうしん5号



H28. 12. 16 木倉小学校から 小穴さわ子

寒さも本格的になり、街中はクリスマス一色になってきましたね。今年はどうな年でしたか？頑張ったこと、できるようになったこと、悔しかったこと、たくさんの出来事があったかと思えます。1年を振り返ってみてください。

さて、木倉小の子どもたちは、寒さに負けず元気いっぱい学校生活を送っています。2学期最後の行事でもある餅つき、持久走大会を終え、冬休みを待つばかりです。楽しい冬休みを前にして、体調を崩さないように、手洗い・うがいをしっかりしていきましょう！

## 木倉祭りがありました！

11月23日（水）に地域のお祭りが木倉小学校で行われました。バザーや出店が立ち、とても楽しいお祭りとなりました。体育館のステージでは、地域の方の歌や踊りの発表がありました。そしてもちろん、木倉小学校職員による劇も行われました。あまり練習できませんでしたが、大成功で終わりました。

主人公の八平衛がむし歯になり、黄門様に助けをもらうというお話です。先生は、左から8番目の青い服を着た人です。黄門様を守る「かくさん」の役をしました。



あ  
あ  
人  
生、  
健  
康  
な  
歯  
あ  
り

## 復興祈願祭

2学期最後の行事、復興祈願祭がありました。午前中は、防災マップ作りなどを行い、午後は保護者や、地域の方と一緒に餅つきが行われました。5年生が心を込めて育てた餅米で作ったお餅はとってもおいしかったです。イチゴをあんこに包んでお餅の中に入れて、イチゴ大福は何個でも食べられそうでした。



高学年は防犯マップ作りをしました。通学路に危険はないか？危険を避けるためにどうすればいいのか？をみんなで話し合いました。

低学年は、復興を願ったタオルのイラストを考えました。一人ひとりの思いがこもった絵は、どれもステキなものでした！



午後からは餅つきです。たくさんの保護者や地域の方と一緒についたもち、ほっぺたが落ちるほどおいしかったです。みんな、お餅のつき方が上手ですね！

雨のために延期していた持久走大会が行われました。たくさんの保護者の応援の中、全員が無事に完走しました！！

